



若あゆだより

第11号 (令和5年6月9日)

岩脇小学校学校だより

3年生のまちたんけん～場所による違いや特徴を知ろう～

6月5日(月)、3年生が社会科「わたしたちのまちと市」の学習で校区南東方面のたんけんに出かけました。主な見学先は「三角公園」「水神社」「北岸用水」「公民館古庄分館」「製材所」「古庄大通り」です。案内役は地元出身の大西先生にお願いしました。

同じようなまちたんけんは2年生の生活科でも行っていますが、3年生では土地の様子や利用状況、建物や施設、交通の様子などから、それぞれの場所の特徴や場所による違いを捉えることをねらいとしています。(例：まちの東側には大きな道路が通り、商店や住宅地が多い。川沿いに製材工場が集まっている。など)

次回(6/12)は北西方面のたんけんに出かける予定です。しっかり見学して、岩脇の特徴・よさをたくさん発見して欲しいと思います。



やってみよう！自主学习

6月5日(月)・6日(火)と立て続けに今年度の1番目・2番目となる自主学习ノートを2年生の福井詩乃さんと竹治勇翔さんが提出してくれました。二人とも昨年度から継続的に取り組んでおり、家庭における自主学习の習慣がついてきているのだと思います。ちなみに昨年度は、94名の子どもたちが計176冊の自主学习ノートを提出してくれました。



自主学习のねらいやよさはいろいろありますが、一番はやることを自分で「選ぶことができる」「決めることができる」ということだと考えます。昨年度も漢字や計算、授業の予習復習などの基本的な学習だけでなく、自分で興味のあることを調べる探求的な取組や自分が好きなことを表現する創作的な取組をしている子も見られました。

ただ、最初のうちは「何をやっていいかわからん」という子も多いと思います。参考までに裏面に自主学习で取り組めそうな内容を掲載しますので、ご家庭でもアドバイスをいただければと思います。

プール清掃～来週はプール開きです～

6月7日(水)、5・6年生がプール清掃を行いました。本校のプールは老朽化が進んでおり、掃除するのが結構大変なのですが、意欲的に取り組んでくれました。

水泳学習の開始は6月14日(水)の予定です。約1ヶ月の限られた回数学習になりますが、子どもたちが水に親しみ、泳力を高められるよう指導していきたいです。



保護者の皆様には、水着等の準備と子どもたちの体調管理・水泳カードの提出について、ご協力をよろしくお願いいたします。